

秋の全国交通安全運動が 実施されました

運動期間

9月21日(水)～9月30日(金)

全国各地で秋の全国交通安全運動が実施される中、高山村では、いぶき会館において、吾妻地区交通安全大会が開催されました。優良運転者等並びに交通安全政策で顕著な功績のあった個人・団体等の表彰や小・中学生・交通安全協会女性部・老人クラブ代表による交通安全宣言が行われました。



大会に華を添える
『ラウアエ』のみなさん



反射材とシートベルト着用の
大切さを訴える交通安全寸劇



交通安全宣言をする各代表者

9/24

みんなでがんばった運動会

9月24日、雨が心配されましたが幼稚園で運動会を行うことができました。

園児は一人一人が最後まで演技や競技にがんばりました。そして、みんなで協力して最後まで「ともに」行うことができました。園児が思いを込めて表現する姿に、来賓・家庭・地域の皆様からたくさんの方の応援をいただき、園児は自分がかんばったこと、そしてみんなでがんばったことを心に感じて過ごすことができました。

開始後は、雨に降られることなく、そして、何よりも保護者・役員の方々に協力をいただき、園児にとって楽しく充実したひとときを過ごすことができました。



10/11

小学生稲刈り

10月11日、高山小の5年生が春に田植えをした稲の稲刈りをしました。

稲の刈り方を教えていただいたり、手刈りをして、縛ってからはんでに掛けるまで頑張って作業しました。

麻縄での縛り方がゆるくなってしまう、「縛り直してください」と指導され、やり直しもありました。

お餅として食べるのが待ち遠しいですね。



10/12

食育推進事業「村内「統一献立」の提供」

10月12日(水)に村内「統一献立」を実施しました。今年も「野菜を1日350g以上摂取しよう」「塩分の取りすぎに気をつけよう」「村の農産物を旬に食べよう」を3つのポイントとして掲げ、村内各施設の栄養士が考えた献立が、約850食提供されました。そして、いぶき会館では、「今日から簡単、減塩調理」と題して大勢の方に参加していただき、健康講座を開催しました。

本事業においてご協力いただきました生産者の方々、及び食生活改善推進員、その他関係機関の皆様大変ありがとうございました。

***統一献立の提供施設の紹介** 吾妻養護老人ホーム、りんどうの里、高山村デイサービスセンター、高山保育所、高山幼稚園、高山小学校、高山中学校、一般の方は、「いぶき会館」などごみ



木村先生の講演

親子でおいしいね

スポーツ

sports

優秀スポーツ選手に表彰を行う

本村では、郡大会以上の各種大会で優秀な成績を収め活躍した選手を対象に表彰を行っています。本年度は次の11名が受賞されました。

◎優秀スポーツ選手表彰

大畑 隆也(サッカー)	五嵐 彩乃(弓道)
星野 力丸(相撲)	都筑 汐里(陸上)
深石 佑飛(陸上)	高橋 凌(陸上)
大洲 空良(陸上)	武田 凌瑛(陸上)
深石 貴哉(陸上)	武田 快晟(陸上)
中山 素(柔道)	

なお、恒例の村民運動会は雨天のため開催することができませんでしたが、事前に開催された種目のゲートボール及びグラウンドゴルフの結果は次のとおりです。

◎グラウンドゴルフ成績

優勝	梅・茶 分館
準優勝	戸室 分館
第3位	新田 分館

◎ゲートボール成績

優勝	本宿 分館
準優勝	新田 分館
第3位	梅・茶 分館



選手・役員・関係者の皆様、大変お疲れ様でした。